

## **SÁNCHEZ ROMO, Antonio**

Sacerdote (1933-2002)

**Nacimiento:** Hinojosa de Duero (Salamanca), 17 de abril de 1933.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1950.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1960.

**Defunción:** Madrid, 26 de febrero de 2002, a los 69 años.

Había nacido Antonio en Hinojosa de Duero (Salamanca) el 17 de abril de 1933. En Montilla, Santander y Arévalo dio sus primeros pasos vocacionales. Profesó en Mohernando el 16 de agosto de 1950. Su primera casa como educador y catequista fue Atocha, su querida Atocha. El 16 de agosto de 1956 hace su profesión perpetua y el 24 de junio de 1960 es ordenado sacerdote en Carabanchel Alto. Antonio intentaría ser un sacerdote de la pastoral y de la catequesis. Don Luis Chiandotto promueve revistas e iniciativas en este sentido y Antonio será uno de los más activos colaboradores.

Fue delegado inspectorial de las Compañías de 1960 a 1963, y a partir de este año y hasta 1967 lo fue 'también de pastoral juvenil. En 1968-1969 pasó a ser formador de los estudiantes de teología en Salamanca. En 1975 es designado responsable del departamento vocacional de la CONFER y en 1978, delegado nacional de pastoral juvenil. En 1984 es llamado por el dicasterio de la pastoral juvenil en Roma para colaborar con el consejero don Juan Vecchi. En este tiempo surgieron los conocidos cuadernillos de la colección *Vector*. Estando en Roma sufrió un claro deterioro de su enfermedad ósea y en 1990 vuelve a la Central Catequística Salesiana para dedicarse a dar clase de religión en la escuela de magisterio Don Bosco. En 1997 vuelve a residir en su querida Atocha.

Estudió psicología en la Universidad Complutense. Su actividad escritora la encontramos en las revistas salesianas de pastoral juvenil. Siempre supo compaginar estudios y responsabilidades encomendadas. Las siglas ADSIS, SCOUTS, COMPAÑÍAS, ANIMADORES... saben bien de su actuar y escribir. Las colonias y campamentos de verano eran sus «descansos estivales».

La celebración de la eucaristía con la comunidad parroquial, del sacramento de la penitencia y el encuentro catequístico con los fieles en los grupos eran para él momentos privilegiados.

Falleció en Madrid el 26 de febrero de 2002, a los 69 años.